

B LaVo BS 4 Andreas May

Tagesordnungspunkt: 6.a). Vier Beisitzer*innen

Kreisverband:
Marburg-Biedenkopf



Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

seit Jahren schreiben wir Mitgliederrekorde und übernehmen zunehmend politische Verantwortung. Diese Entwicklung gibt Anlass zur Freude und ist gleichzeitig ein Auftrag an uns: Wir müssen uns weiter professionalisieren und grüne Funklöcher schließen. Dies ist nicht zuletzt im Hinblick auf die vorzubereitende Landtagswahl 2023 erforderlich.

Wofür ich stehe:

Bildung ist Zukunft

Bildung ist der Schlüssel für ein nachhaltiges Leben. Neben ökologischer Bildung ist mir ihre soziale Dimension wichtig: Bildung ist das beste Mittel, um Diskriminierungen vorzubeugen und sie zu bekämpfen. Das erfahre ich als angehender Lehrer und Referent für politische Bildung. Bildungseinrichtungen müssen Ungleichheit entgegenwirken. Chancengerechtigkeit darf keine Ausnahme bleiben.

Bildung ist mehr als schulisches Probehandeln: Im Sinne einer Generationengerechtigkeit setze ich mich für die Senkung des Wahlalters auf 16 Jahre ein. Auch im Landesvorstand will ich jungen Menschen eine Stimme geben.

Klare Kante gegen rechts

Der NSU, neun Tote in Hanau, der Mord an Walter Lübcke – auch in Hessen gibt es tiefgreifende Probleme mit Rechtsextremismus. Umso erschütternder ist, dass rechte Strukturen noch immer in unseren Behörden und bei der Polizei vorzufinden sind. Dort und überall dürfen wir nicht die Augen verschließen, sondern müssen rechtem Gedankengut den Kampf ansagen.

Aus diesem Grund trete ich ein für Demokratieförderung und transparente Aufklärungsprozesse.

Hessen kann grün

Ich bin überzeugt, dass wir GRÜNE stärkste Kraft werden können. Doch mit dieser Ambition gehen Herausforderungen einher: Etwa dürfen wir uns nicht damit abfinden, dass wir primär in städtischen Wahlkreisen punkten, denn die Hälfte der Hess:innen lebt im ländlichen Raum. Aus eigener Erfahrung kann ich sagen: Auch wenn wir hier nach einem intensiven Bundestagswahlkampf und infolge spürbarer Krisen nicht länger als „urbane Verbotspartei“ gelten, erreichen wir viele Menschen (noch) nicht.

Was es braucht, sind starke Parteistrukturen in ganz Hessen – auf dem Land und in der Stadt. Nur so können wir unsere Konzepte für unterschiedliche Lebensräume vertrauenswürdig kommunizieren und verwirklichen. Daher will ich mich für eine Stärkung der Orts- und Kreisverbände unserer Partei einsetzen. Neben einer adäquaten Ausstattung ist mir die konstruktive Vernetzung der Kreisverbände ein Anliegen. Nur verbunden sind wir stark!

Ich würde mich über euer Vertrauen freuen

Andreas

Zu meiner Person

- 22 Jahre alt
- Ich lebe in Marburg und Hohenstein (RTK)
- Ich studiere Gymnasiallehramt (Deutsch, Politik & Wirtschaft)
- Studentischer Mitarbeiter am Institut für Politikwissenschaft der Uni Marburg, aktiv in der außerschulischen politischen Bildung und in der Tierrechtsbewegung
- Facebook: @andreasmay26 / Twitter: @AndreasMay16 / Instagram: @andreasmay_

Politisches

- Seit 06/2019: Mitglied Bündnis 90/Die Grünen & Grüne Jugend
- Seit 04/2021: Mitglied des Kreistages Marburg-Biedenkopf

Fragen gerne per E-Mail an andreasmay98@web.de